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为什么很多人喜欢去超市购物？

因为超市里选择更多、质量更有保障、

会挑会选的市民还能找到性价比最高

的一款商品。

“为了能够更好地服务客户，我们

还开通了‘市区候机楼’，这样市民买

机票、办理登机牌就可以在我们的旅

游广场办理，然后有专门的机场大巴

把游客接到机场。”袁忠志表示，通过

旅游广场规范化、功能齐全等特点将

满足市民个性化旅游需求，是集散客

自助旅游、单位团队旅游、旅游信息咨

询、旅游景点大型活动、票务预订等多

种功能为一体的“旅游超市”。

袁忠志还认为，旅游超市模式，会

使一批小的、不规范的旅行社受到冲

击，加速它们的整合。对于省城旅游

品牌的塑造，以及社会认知度和影响

力达到更高的标准。 此外，随着旅游

产品更丰富，市民出游选择也将更

多。袁忠志表示，由于竞争核心是产

品，会使得有实力的旅行社自己采购、

包装并推出个性化产品，有望改变线

路同质化严重的情况。

“旅游超市”渐成潮流

合肥旅行社纷纷谋求转型
“本周正式开放的合肥国

际旅游广场将为消费者提供

专人专线、旅游线路齐全、价

格最优惠等服务。”合肥旅游

集散中心执行总经理袁忠志

告诉记者，经合肥市旅游局、

合肥旅游集散中心的协调和

整合，集中了全国多家旅游目

的地的主要地方旅行社和景

区共同办公——“专地专社、

专线专人”，将为合肥市民提

供更便捷、更专业、更优惠、质

量更有保障的旅游咨询接待

服务。

(王玮伟/文)

以前，当市民准备出游，去了一家

旅行社咨询而被告知没有你想要的线

路，你还要马不停蹄地赶往下一家旅

行社的时候，会不会希望有一家“旅游

超市”内包含了齐全的线路供你选择

呢？又或者是，当你去了一家旅行社

咨询时，发现有你想去的路线，却发现

服务人员一个人忙好几个路线，无法

满足你对该线路更深入的了解呢？

“当初我们建立‘合肥国际旅游

广场’时，正是考虑到为消费者提供全

面的线路，以及专线专人服务。如果

按照原来的管理模式，旅游广场的17

个窗口，只需要2至3个人就可以兼顾

了，但现在为了达到专人专线的服务，

我们配备了将近20个专业人员的团

队。”袁忠志表示。

据了解，从今年年初开始，合肥市

旅游集散中心就开始进行大厅的改造

工程，3月底大厅的改造装修工程已经

全面结束，统一风格的接待台、彩色喷

绘的背景墙、全新配置的计算机都已

落实到位。努力让消费者得到有保

障、有质量的服务。

为了保证运营的效果，合肥市旅

游集散中心专门组织了全面培训。

在咨询人员的集中培训和分散练兵

结束后，十几名省内外各条线路和各

大景区专业人员已经进驻合肥国际

旅游广场，进行了为期一周的模拟运

行。

同时，合肥国际旅游广场还将改

变传统旅行社几部电话、几家门店的

粗放经营模式，而是以集约化的形式

打造“永不落幕的旅游博览会”。

在入驻单位方面，在审核时都要

经过验证和挑选：首先必须是资质证

件齐全，其次是旅行社在合肥的接待

质量和游客接待能力名列前茅。除了

海南、青岛、北京、华东、云贵、西藏等

国内线路外，还会陆续增添一些优质

的出境旅游线路供游客选择。

提供专线专人服务

严格审核改变传统模式

满足市民个性化需求


